

Einfache Anfrage Hoare-St.Gallen vom 17. Oktober 2007

## **Internetplattform energieagenda.ch**

Schriftliche Antwort der Regierung vom 20. November 2007

Susanne Hoare-St.Gallen erkundigt sich, ob der Kanton St.Gallen die Internetplattform [www.energieagenda.ch](http://www.energieagenda.ch) künftig auch für die Ausschreibung von Weiterbildungs- und Informationsanlässen im Energiebereich nutzen werde.

Die Regierung antwortet wie folgt:

Die Ausschreibung von Weiterbildungs- und Informationsveranstaltungen ist nur *ein* Teil des kantonalen Internetangebots im Energiebereich. Daneben stellt der Kanton St.Gallen Bauwilligen und Interessierten Anleitungen und Dokumentationen sowie Rechenhilfen und Formulare in elektronischer Form zur Verfügung oder bietet Links zu anderen Homepages an. Nutzerinnen und Nutzer finden diese Angebote gebündelt auf [www.energie.sg.ch](http://www.energie.sg.ch). Mit der Verwendung der Adresse [www.energie.sg.ch](http://www.energie.sg.ch) folgt der Kanton St.Gallen einer Abmachung der Kantone, Angebote im Energiebereich unter der einheitlichen Adresse [www.energie.KT.ch](http://www.energie.KT.ch) zu publizieren, wobei «KT» für das Kantonskurzzeichen steht.

Ungeachtet der kantonalen Auftritte im Internet werden die Kursangebote der Kantone im Energiebereich schon heute von den Energiefachstellen der Ostschweizer Kantone und des Fürstentums Liechtenstein koordiniert und, wenn sinnvoll, gemeinsam durchgeführt. Die Angebote werden in der gemeinsamen, breit gestreuten Zeitschrift «Ostschweizer EnergiePraxis» ausgeschrieben.

Der Kanton St.Gallen wird sich trotzdem im Rahmen der Ostschweizer Konferenz der Energiefachstellen einsetzen, dass das ergänzende Angebot [www.energieagenda.ch](http://www.energieagenda.ch) von einer Mehrheit der Nachbarkantone unterstützt wird, so dass Interessierte auf [www.energieagenda.ch](http://www.energieagenda.ch) einen umfassenden Überblick über Kurse im Energiebereich in der Ostschweiz erhalten.